

*Le président Díaz-Canel  
rencontre des Cubains à Moscou*

---

Image not found or type unknown

Moscou, 20 nov. (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a tenu dimanche une réunion avec des travailleurs cubains en Russie, dans le cadre de sa visite officielle dans ce pays.

Lors de la rencontre à Moscou, le président a expliqué la réalité cubaine et internationale actuelle, ainsi que les efforts déployés par l'île pour faire face au renforcement du blocus américain et à la situation économique aggravée, comme dans le reste du monde, par la pandémie de Covid-19.

Il a rappelé que c'est précisément aux moments les plus critiques de la maladie à Cuba que les ennemis de son projet social ont intensifié leurs politiques agressives, notamment dans les domaines économique, commercial et financier.

De même, a dit le chef de l'État, à cette époque, des scientifiques et des jeunes ont grandi face aux difficultés, des alternatives ont été recherchées, des vaccins ont été créés et, en outre, Cuba a offert son aide solidaire à de nombreux peuples du monde.

Il a relevé que les solutions aux problèmes ne sont pas immédiates, et qu'il y a une confiance dans la capacité du peuple à obtenir un meilleur avenir pour le pays, malgré les efforts de la logique impérialiste pour déformer la réalité cubaine.

Díaz Canel s'est également intéressé à l'avancement des accords relatifs à l'octroi de bourses d'études pour les étudiants cubains dans la Fédération de Russie.

À Moscou, le dirigeant cubain aura également des entretiens avec les plus hautes autorités, dont le président Vladimir Poutine.

Un moment important de son séjour sera l'inauguration d'un monument au leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, le 22 sur la place du même nom dans le quartier de Sokol à Moscou. (Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/305507-le-president-diaz-canel-rencontre-des-cubains-a-moscou>



**Radio Habana Cuba**